

CRÓNICA

IIº OPEN NACIONAL SQUASH - ALIZIA TXOPERENA IBERDROLA



El torneo comenzó el viernes a las 18:00, organizado por el Club Lur Alai Squash, participaron trece jugadoras del más alto nivel estatal, de los que la organización ha querido destacar la participación de las actuales campeonas de España y Argentina, Marta Domínguez y Pilar Etxetxuri (Etchecoury) respectivamente. De hecho, siendo las favoritas del campeonato, acabaron disputando la final, que se resolvió con un 3/0 a favor de la gallega Marta. Resaltar que Marta goza de su mejor momento en su carrera deportiva y que la semana pasada ganó un torneo en Francia con el que se adjudicaba la clasificación matemática para disputar el mundial de squash que se disputan las 64 mejores jugadoras del mundo.

En tercer lugar se clasificó la jugadora de Lloret de Mar (Girona) Ona Blasco. Con tan solo diecisiete años esta jugadora promesa, es campeona de España y ganado numerosos torneos internacionales en sus distintas categorías junior (desde sub11, sub13, sub15, sub17 y sub19, hasta la absoluta). Actualmente es nº3 nacional y pertenece a la selección junior y senior nacional. En frente tuvo que vencer a la jugadora de la capital catalana (Barcelona) Sofía Mateos (22 años), que precisamente fue la txapelduna de la primera edición de este mismo campeonato en el 2023. Un partido muy disputado del que hicieron valer el “video review” para revisar las decisiones más peliagudas que el juez árbitro tomaba en cada momento.

Gracias a la Real Federación Española de Squash (RFES) los partidos más importantes se pudieron retransmitir a través de su canal en [YouTube](#) y en el que están a disposición para verlo en diferido.

Tras la final, se realizó la correspondiente entrega de trofeos y agradecimientos a los sponsor y colaboradores, así como a las jugadoras y los familiares que las acompañan.

Los organizadores hacen una valoración muy positiva de este torneo y esperan seguir organizándolo cada año. El club espera que las administraciones públicas en las que se sustentan, apoyen incondicionalmente al club y al squash para poder renovar y consolidar las 4 pistas existentes en Artaleku / Irun.

En Irun, el 22 de abril del 2024



KRONIKA



II. ALIZIA TXOPERENA - IBERDROLA SQUASH OPEN NAZIONALA

Txapelketa ostiralean hasi zen, 18:00etan, Lur Alai Squash Klubak antolatuta. Estatu mailako hamahiru jokalarik hartu zuten parte, eta antolatzaileek nabarmendu nahi izan dute Espainiako eta Argentinako egungo txapeldunak bertan izan zirela, Marta Dominguez eta Pilar Etxetxuri (Etchechoury), hurrenez hurren. Izan ere, txapelketako faboritoak izanik, finala jokatu zuten, Marta galiziarraren aldeko 3/0 emaitzarekin. Azpimarratzeko da Martak bere kirol ibilbideko unerik onena duela eta joan den astean Frantzian txapelketa bat irabazi ondoren, munduko 64 jokalari onenen squash txapelketa jokatzeko sailkapen matematikoa lortu zuela.

Hirugarren postuan LLoret de Mar (Girona) Ona Blasco jokalaria sailkatu zen. Hamazazpi urte besterik ez ditu jokalari promes honek, Espainiako txapelduna da (sub19) eta nazioarteko txapelketa ugari irabazi ditu junior kategorietan (11, 13, 15, 17 eta 19 urtez azpikoetan). Gaur egun, 3. da rankig absolutuan eta junior eta senior selekzioko kide da. Aurrean Sofia Mateos (22 urte) kataluniar hiriburuko jokalaria garaitu behar izan zuen, 2023an txapelketa honen lehenengo edizioko txapelduna izan zena. Partida oso lehiatua izan zen, eta "video review" baliatu zuten epaile arbitroak une bakoitzean hartzen zituen erabaki korapilotsuenak berrikusteko.

Espainiako Squash Errege Federazioari (RFES) esker, partidarik garrantzitsuenak [YouTuben](#) duten kanalaren bidez eman ahal izan ziren.

Finalaren ondoren, sponsoreei eta laguntzaileei, bai eta haien dauden jokalariei eta senideei ere, sariak eta eskerrak eman zitzaizkien.

Antolatzaileek oso balorazio positiboa egin dute eta urtero antolatzen jarraitzea espero dute. Klubak espero du administrazio publikoek baldintzarik gabe laguntzea klubari eta squashari, Artalekun dauden 4 pistak berritu eta behin betiko finkatu ahal izateko.

Irunen, 2024ko apirilaren 22an

